

今週のお祈り 顕現後第3主日特禱
限りなくいます全能の神、天にお
いても地においても万物を支配して
おられる主よ、どうか慈しみをもつ
て主の民の願いを聞き入れ、主によ
る平安をこの時代にお与えください。
主イエス・キリストによってお
願ひいたします。アーメン



ごうがい
号外234

発行日
**2025年
1月26日**

1年で最も寒さが厳しい時期になりました。体調良く過ごしていますか？今年はいくぶん暖かい日もあり、春が近づいていることを感じます。感染症の予防に努めながら、全てを与えてくださる神様に感謝して過ごしましょう！



今週の聖書 ルカによる福音書 4:14-21

14 イエスが霊の力に満ちてガリラヤに帰られると、その噂が周りに広がった。15 イエスは諸会堂で教え、皆から称賛を受けられた。16 それから、イエスはご自分の育ったナザレに行き、いつものとおり安息日に会堂に入り、朗読しよう

聖書からのメッセージ

司祭 橋本 克也

聖書は神さまの愛と恵みの救いの言葉です。この世界には、尊い命と存在を傷つけ否定しようとするたくさんの力が働いています。イエスさまは世界中に神の平和と救いを現わされました。『神は、見劣りする部分をいっそう引き立たせて、体を組立てられました。それで、体に分裂が起らず、各部分が互いに配慮しあっています。一つの部分が苦しめば、すべての部分が共に苦しみ、一つの部分が尊ばれば、すべての部分が共に喜ぶのです。あなたがたはキリストの体であり、また、一人一人はその部分です。』尊い命の救いは、弱さ、小ささ、また失敗に生きる大切な体と心によっていつも気づかされ支えられています。

としてお立ちになった。17 預言者イザヤの巻物が手渡されたので、それを開いて、こう書いてある箇所を見つけた。18 「主の霊が私に臨んだ。／貧しい人に福音を告げ知らせるために／主が私に油を注がれたからである。／主が私を遣わされたのは／捕らわれている人に解放を／目の見えない人に視力の回復を告げ／打ちひしがれている人を自由にし19 主の恵みの年を告げるためである。」20 イエスは巻物を巻き、係の者に返して座られた。会堂にいる皆の目がイエスに注がれた。21 そこでイエスは、「この聖書の言葉は、今日、あなたがたが耳にしたとき、実現した」と話し始められた。